

2023年度 七北田中第1学年だより

道標

2023.4.12 No2

文責 C

入学おめでとう！ そして、「やってみよう」

【スタートにあたり】

昨日、181名がそろって入学式を迎えることができた。新入生誓いの言葉（下記）では、「あきらめないこと」、「挑戦すること」、そして何よりも、「コロナ禍で仲間との協力で前に進んできたことと、これからもそうして皆で頑張っていくこと」が、実体験をもとに、初々しくも力強く語られていた。聴いていた皆の背中をも押す言葉だったと思う。

さて、新年度のスタートにあたり、誓いの言葉と重なるようなWANIMAの「やってみよう」という歌を紹介したい。知っている人もいるのではないだろうか。以前、CMで使われていた曲だ。知らない人は聴いてみたり、歌詞を読んでみたりしてほしい。

その中では、「やってみよう」ということにつ

いて、「誰でも最初は初心者」、「高い山ほど絶景」、「同じ今日という日はないから」、「失敗も思い出になる」、「雨はいつまでも続かない」と、「やってみよう」と挑戦する気持ちを後押ししてくれている。

ただ、先生も含めて「やってみよう」ということは、誰しもあるだろう。しかし、「やってみよう」と思ったり、実際に「やってみよう・やってみよう」と行動したりする人は少なくなるはずだ。それは、結果を想像する（できる）から、失敗を恐れたり躊躇したりするからだ。

皆には、その気持ちを乗り越えて「やってみよう」の精神を持ってほしい。そうしないと、今まで「知らなかった自分」を見つけていくことはできない。「自分がどうなりたいか」ということを考えていこう。

【部活動見学の日程について】

※4/28(金)の正式入部まで、8回の見学日があります。その間、1年生は2・3年生より下校時間が30分早いです。保護者の皆様も、お子様が見学するのかしないのか、何時に帰宅するかお知りおきください。

- ①4/12(水):1年生は17時完全下校
- ②4/13(木):1年生は17時完全下校
- ③4/14(金):1年生は16時完全下校
- ④4/19(水):1年生は17時完全下校
- ⑤4/20(木):1年生は16時30分完全下校
- ⑥4/21(金):1年生は16時30分完全下校
- ⑦4/24(月):1年生は16時30分完全下校
- ⑧4/27(木):1年生は17時完全下校

新入生誓いの言葉

暖かな春の訪れと共に、私たち百八十一名の新入生は今日、伝統ある七北田中学校の入学式を迎えることができました。

本日は、このような立派な式を行っていただきありがとうございます。たくさんの方の仲間と共に今日を迎えることができ、本当にうれしく思います。

小学校生活の後半は、コロナウイルスの影響により、様々な制限がある生活でした。その中でも友達と協力して、できることを一杯やってきました。特に、思い出に残っている修学旅行では、チームの仲間とアイデアを出し合いながら計画を作り上げ、実行できたことは、大きな自信になりました。

私は、小学三年生からサッカーを続けていて、日本代表の三苦薫選手にあこがれています。去年のサッカーワールドカップで「三苦の一ミリ」という言葉が話題になりました。三苦選手のあきらめなかったあのプレーがなかったら、その後のゴールは生まれませんでした。絶対にあきらめないという気持ち、そして、海外で活躍する姿を見て、何事にも挑戦する気持ちを持つことが大事だということ学びました。この二つは、中学校生活でも特に大切にしたいと思っています。

学習面では、小学校と違い、定期テストがあったり、勉強する科目が増えたり、授業が難しくなったり不安なことがたくさんあります。特に英語は本格的にスタートします。日頃から予習復習をしっかり行い、勉強を計画的に取り組んでいきたいと思っています。

そして、部活動も始まります。体育祭や合唱コンクールといった学校行事もあり、楽しみなことがたくさんあると思います。これらを成功させるために、仲間と協力し合いながら思い出をたくさん作り、充実した中学校生活を送れるよう努力していきます。3年間は、あつという間に過ぎていくと思います。一日一日を大切に過ごしていきたいです。

私たち新入生は中学校生活について、まだわからない事ばかりです。どうか、先生方、先輩方、温かい目で見守っていただき、ご指導くださいますようお願いいたします。

充実した中学校生活を送ることができるよう、仲間と共に、何事にも全力で、一生懸命取り組むことをここに誓い、新入生代表の言葉といたします。